
 
 
 

 

ACTA DE CONSEJO DIRECTIVO 

 
 

Reunión: 16 de setiembre de 2021. 

Asisten: Sra. Marisa Souza (Presidenta), Sr. Armando Ximénez (Secretario), Sra. Mirel 
Dos Reis (Vice Presidenta), Sra. Silvana Ciccone (Pro-Secretario), Sra. Paula Pérez 
(Suplente). 

Concurren: Dr. Gonzalo Martínez, Cra. Analía Balmelli,  Cra.  Beatriz Bellenda. 

 

Hora de comienzo: 17.00 hs. 

Hora de finalización: 19.00 hs. 

 

ORDEN DEL DIA:   

1. Lectura y aprobación de Acta de fecha 01/09/2021. 

2. Se solicita al Dr. Gonzalo Martínez comenzar con los borradores de redacción de 
nuevos estatutos para Cafuca. Sr. Lasso está punteando aspectos relevantes de las 
Actas, que se hayan decidido en los últimos años,  a efectos de considerar si 
algunos se deben incluír en los mismos o no.  

3. Sra. Marisa Souza, lee carta de solicitud de préstamo inmobiliario, del Socio. En la 
misma expresa que necesita un máximo equivalente a U$S 200.000, a nombre de 
su hija también socia de Cafuca y de otra de sus hijas, a los efectos de cumplir con 
el requisito de seguro de vida, dado que él, por su edad, lo debería solicitar a un 
plazo máximo de 10 años en lugar de 18 años. Se debe tener en cuenta que el 
mismo tiene doble aportación como socio a Cafuca, es decir aporta por sus 
remuneraciones de Casmu y por las de Cafuca, por lo que, podría acceder al crédito 
multiplicando por 2 el tope máximo a otorgar. Se aprueba. 

4. Cra. Bellenda plantea algunos puntos a resolver involucrados con la obra: 

a) Sobre la seguridad de la misma, se analizan los costos de  contratar:  

i) serenos los fines de semana, siendo  el costo estimado (según laudo de 
la construcción) de turnos de serenos desde los viernes a última hora de 
la tarde hasta los lunes por la mañana, con cargas sociales, se estiman 
en U$S 2.800 mensuales, 

ii) colocar cerca eléctrica en el obrador,  colocar más cámaras de seguridad 
en el exterior y reforzar el sistema de alarmas con sensor externo y 
contratar el servicio con llaves de Gamma Seguridad, de esta forma en 
caso de dispararse el sistema de alarmas, la propia empresa podría 



acceder al predio y hacer los controles necesarios y recurrir con móvil 
policial cuándo lo amerite, siendo el costo de colocar cerca eléctrica al 
obrador aproximado de $ 68.000 por única vez y el costo del servicio de 
Gamma con llave es de $ 4.995  mensuales y la colocación de sensor 
externo de $ 8.712 por única vez. 

Se aprueba comenzar con la opción ii) e ir evaluando según lo que vaya 
aconteciendo. 

b) Sobre el tema calefacción: la empresa Chichiraldi ha efectuado toda la 
desinstalación del gas, se recolocarán los aires acondicionados que estaban en 
la barbacoa, dentro de Cafuca (hall de entrada y hall de distribución interior) y 
se deberán cambiar de lugar los instalados dentro de la sala del Consejo del 
fondo, los de las oficinas de la Administración del lado de la entrada lateral, por 
este motivo, a sugerencia del técnico en aires acondicionados,  se cambiará uno 
de los aparatos de una de las oficinas, que aún está desde el comienzo hace  
más de 20 años y ya ha sido reparado. Los costos son de $ 24.000 más IVA por 
la descolocación y colocación de Aires acondicionados y $ 8.700 más IVA por la 
instalación eléctrica requerida. Se aprueba.  

Debido a que la caldera a gas es relativamente nueva y a que la casa tiene todo 
el sistema de radiadores a gas funcionando, luego de transcurrido el próximo 
invierno y antes de terminar la obra, se evaluará si amerita conectar 
nuevamente todo el sistema de calefacción con el sistema de gas por cañería o 
continuar con la calefacción por medio de los aires acondicionados. 

c) Se continúa a la espera del término de los cateos por parte de los Arquitectos, 
para la firma del contrato con los números definitivos de la construcción del 
Centro Integral. 

5. Se efectuará excursión a Minas, 2 fines de semana seguidos, el del 10 de octubre y 
17 de octubre, dada la gran demanda y para evitar aglomeraciones, se decidió 
realizar en 2 veces. Cada vez irá un Ómnibus con capacidad para 42 pasajeros  y 
una Camioneta con capacidad para 12 pasajeros. El Sr. Diego Stasieniuk irá cómo 
coordinador, se le pagarán las horas extras correspondientes. 

6. Con la finalidad de continuar con la captación de nuevos socios: 

a) se realizará publicación en la República en revista de Casmu. 

b) se solicita continuar con el tema de garantía de alquileres. 

c) retomar el tema de publicar sobre Cafuca en circuito cerrado de Casmu. 

7. Ante quejas de los socios,  dado que no pueden elegir a los Escribanos 
intervinientes en el financiamiento de automóviles e inmuebles y a su vez,  de los 
costos involucrados,  se decide: 

a) En el financiamiento de automóviles, dado que el porcentaje de impagos de los 
préstamos para automóviles garantizados con prenda lo permite, se decide 
dejar de exigir prenda para la compra de automóviles inferiores a U$S 10.000 y 
realizar seguimiento, dado que el Dr. Martínez acota que son bajos los impagos 
en esos casos, seguramente por la existencia de la garantía prendaria. 



Los costos involucrados son: 

-por los títulos $ 16.018 

-por la prenda $ 6.500 cada vez, es decir, cuándo se realiza la prenda y al 
vencimiento del plazo del préstamo, por la cancelación de la misma. 

 Se decide solicitar un detalle de la composición de dichos gastos. 

b) En el financiamiento de inmuebles, solicitar en primera instancia, un detalle de 
la composición de los gastos previos consistente en $ 23.500 para certificados, 
etc. 

 

 

 

 

 


